
L I F E S T Y L E

Edle Geschenktipps – Rosen aus purem Gold für die Ewigkeit 
und beeindruckende Tierskulpturen aus feinstem Silber
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Cut-above gift ideas – pure gold roses for eternity and delicate 
animal sculptures in the finest silver

MUST
HAVES

FINEST PRECIOUS METALS

Eine liebevolle Geschenkidee sind die in Handarbeit gefertigten Rosen aus 
Gold von Degussa Goldhandel. Sie werden aus echten Naturrosen hergestellt 
und durch ein chemisches Spezialverfahren mit einer Feingoldschicht über-
zogen. Weil die Strukturen von Blüte, Blättern und Stiel erhalten bleiben, 
entstehen edle Unikate. Ebenso hochwertig sind die Degussa Tierfiguren 
aus Silber, die in Kooperation mit der Traditionsfirma „Schleich“ hergestellt 
werden. Der mit Liebe zum Detail handgearbeitete, 2,5 Kilo schwere „Afri-
kanische Elefant“ wurde in 925er Silber veredelt. Der „Mustang Hengst“ ist 
ein spektakulärer Hingucker für Pferde-LiebhaberInnen, nicht nur auf dem 
Schreibtisch. www.degussa-goldhandel.ch
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These handcrafted gold roses from Degussa Goldhandel are a lovely gift idea. 
They are created from real roses and coated with a fine gold layer by means 
of a special chemical process. Because the structures of flowers and leaves 
and the style are retained, these roses are exquisite one-of-a-kind pieces. 
Equally exclusive are Degussa’s animal figures in silver, crafted in partnership 
with the long-established company “Schleich”. The 2.5-kilo African elephant 
created with painstaking attention to detail is finished in 925 silver. The 
“mustang stallion” is a spectacular eyecatcher for horse lovers that will at-
tract admiring glances away from the desk, too. www.degussa-goldhandel.ch
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